
藏内勇夫アジア獣医師会連合（FAVA）会長 

世界獣医師会次期会長に選出されたことを知事、議長に報告 !! 

 

世界獣医師会（WVA）は、２０２４年２月に２年に１度の「次期会長選挙」を実施さ

れました。当選者は、次期会長、会長、前会長としてそれぞれ２年間、計６年間の任期

を務めることになります。 

 藏内勇夫アジア獣医師会連合（FAVA）会長は、日本人で初めて次期会長に当選され、

４月１６日（火）に南アフリカで開催される世界獣医師会総会で、正式に次期会長に就

任されます。 

 

 ３月１５日（金）、藏内会長は、服部誠太郎福岡県知事と香原勝司福岡県議会議長に、

「世界獣医師会の次期会長に選出された」旨の報告をされました。 

 

 

【藏内勇夫会長：報告】 

この度の「次期世界獣医師会会長選挙」に勝つことができました。これはひとえに地

元福岡の皆さん方の大変あたたかいご支援のおかげだと思っています。 

私も４０年ぐらいこのワンヘルスについて色々考え、行動を起こしてまいりました。 

今回、特に私の長年にわたる獣医の活動の中でも、ワンヘルスに対する評価が非常に高

かったと感じております。 

今、我々人類が地球の環境を壊しています。この地球の健康を守るためには、人間と

して守らなければならないルールがあります。そのルールをしっかりと守っていこうと

いうのがワンヘルスの考えであります。森林破壊だとか温暖化だとかこういったものを

とにかく防止していかないといけません。しかし、その根底には、先進国と発展途上国

の経済格差があります。その貧困というものを根本的に世界中が協力をして解消してい

かなければならない。これが、「ワンヘルスの原点」であります。 



この「ワンヘルス」というのは、今、日本で非常に活発な活動がされています。「特

に福岡県がその中心になって、国から言われて福岡県がやっているのではなくて、福岡

県からこのワンヘルスという運動を始めて、国がそれに呼応してくれている、このこと

に強い興味を持っております。」と、等しく世界の各団体の代表の方がおっしゃってい

ます。そういう意味では、世界に選ばれる福岡県づくりの一翼を担うことができるので

はないかと思っております。 

今後、FAVAワンヘルス福岡オフィス（FOF）と WVAとが連携する中で、このワンヘル

スというものをしっかりと世界に広めていきたいと思っているところです。 

（一部抜粋） 

  

服部知事                香原議長 

【服部誠太郎知事：お祝の言葉】 

藏内勇夫先生、世界獣医師会次期会長へのご当選、誠におめでとうございます。 

日本で初めての世界獣医師会長が誕生いたします。このことは、我が福岡県にとって、

福岡県民にとって、大きな誇りとするところでございます。 

藏内会長は、長年にわたりライフワークとしてワンヘルスの推進に取り組んでこられ

ました。ワンヘルスの提唱者であり、そして、まさに伝道師であると言って差し支えな

いかと思います。 

「人獣共通感染症あるいは薬剤耐性対策」にとどまらず、「ワンヘルスの理念を広げ、

持続可能で健康的な人間社会と環境をつくっていく」ことが、目指すところであるとお

っしゃっておられます。次世代の子どもたちに健全な地球を渡していくという、強い使

命感をもって今回の世界獣医師会長選にも望まれたというふうに受け止めさせていた

だいております。 

藏内会長のもとで、今後、世界中の獣医師の皆様が団結をして、医療や環境分野の専

門家の皆様とも連携をし、世界規模でこのワンヘルスを推進していくことは、ワンヘル

スを推進している福岡県にとりましても、大変心強い限りです。 

藏内会長と、今後もしっかりと連携させていただき、日本のみならず、アジア、そし

て世界のワンヘルスの推進に大いに貢献し、我が福岡県がワンヘルスの世界的な先進地

であると評価をされるところまで高めていきたいと考えております。 

（一部抜粋） 



【香原勝司議長：お祝の言葉】 

藏内会長、「次期世界獣医師会会長選」ご当選、誠におめでとうございます。 

今回は国だけではなく世界にということになりましたので、やはり福岡県のワンヘ

ルスの取組みとが国を巻き込んで、そして大きくこれから世界を変えていく活動にな

ると思っています。 

この先頭に立って、これから世界を引っ張っていただけるのが藏内会長であると思

っております。我々県議会としましても、これからもワンヘルスの推進をしっかりと

一つ一つ、丁寧に積み重ねていかないといけないと思っています。 

やはり日々の政治活動で長い年月かけて、様々な国々の方々に しっかりと耳を傾け

と、そして色々なご助言、アドバイス、そしてご支援をされてきたことが、今回この

大きな功績になり、選挙の結果というものに繋がっていると思っています。 

ぜひとも、これからも服部知事と車の両輪として、県議会も、ワンヘルスの推進に

取り組んでまいります。 

（一部抜粋） 

 

 

２０２４年３月２１日 

福岡ワンヘルス協議会・事務局 

 


